

2月・3月の行事実施状況

△ ふれあい会食

2月20日（火）ひとりぐらし高齢者、在宅介護者、ボランティアの皆さん48名が参加して『ふれあい会食』を行いました。この会食は社協の事業を通してつながっている様々な立場の人が一堂に集う、年に一度の催しです。



食事の後の余興は、サロンでお世話を頂いている広島市農協の上田春美さんに、ご協力いただき『年を取るって、どんな事』を、松の木小唄のメロディで歌ったり、色のついた球を運ぶゲームして、楽しみました。又鈴張の有志による大正琴の音色をバックに懐かしい歌を皆でうたいました



満ち足りた楽しい2時間でした。

△ 第4回 健康・介護予防教室

2月15日（木）鈴張集会所 参加者36名
テーマ：*歌って、笑って心も体も元気!
講 師：健康福祉レクリエーションリーダー
渡辺 稔彦 様

- * ギターの伴奏による懐かしい唄を歌ったり
脳トレゲームをして楽しみました。
早春賦 ・どこかで春が ・春が来た
花 ・うれしいひなまつり
大阪ラプソディ



30年度もよろしくお願ひします。

△ 第6回 配食事業

3月7日（水）今年度最後の配食を行い、今回は、おはぎをお届けしました。きなこや、古代米、あずきなど色鮮やかなおはぎでした。“すずらん”的さん一年間ありがとうございました。

△ 在宅介護者への
介護用品の配布

鈴張社協は平成29年度も在宅介護者に介護用品を配布しました。

年に2回

* 平成29年8月に1回

* 平成30年3月に1回

紙おむつ
尿取りパット

△ 石窯・コミュニティ広場
完成披露会

平成29年度《まるごと元気》地域コミュニティ活性化補助金事業を利用して、『石窯・コミュニティ広場』づくりに取組みました。

完成披露会を3月13日に

小学校の体育館のそばに出来た石窯で、地域の人や6年生、先生など集まってパンやピザを焼いて食べ楽しみ実施しました。



これから此のコミュニティ広場が石窯を囲んでにぎわいの場になるよう期待しています。



小学校・児童館・保育園だより

★ 小学校 ~ 石窯完成披露会(6年生) ~

3月13日(火) 6年生21名が本校の代表として、「石窯・コミュニティ広場完成披露会」に出席しました。石窯・コミュニティ広場作りや米作りの協力者の皆様、石窯実行委員会の皆様、PTAの役員の皆様、総勢65名で盛大に披露会を行いました。会の最初には、宮崎神社宮司 沖廣健治様に、窯の安全を祈願してもらいました。これから計画的に石窯とコミュニティ広場を活用することにより、鈴張地域が益々発展することだと思います。



★ 小学校 ~ シイタケ栽培(3年生) ~

3月15日(木)に、地域10名の皆様に教わりながら、シイタケの原木にシイタケ菌を植え付けました。ドリルで穴を開けたり、菌を小植で叩いて埋め込んだりと、初めての経験ばかりで、3年生20名の子どもたちは、わくわくしながら地域の方と一緒に取り組みました。そして3月11日になかよし森からプール裏に移動したシイタケ置場まで運びました。シイタケの収穫を楽しみにしています。



★ 児童館 ~ 節分のつどい(2/1 木)・やよいのお茶会(3/7 水) ~

【節分のつどい】(45名参加)

鬼は外、福は内と元気に豆をまきました。年男の藤谷教頭先生と事務の沖先生に豆をまいってもらい、大いに盛り上がりいました。



【やよいのお茶会】(21名参加)
子育てネットワークの会の皆さん、お茶席を設けてくださいり、お茶をたてたり、いただいたりしました。何時もは元気一杯の子ども達も、静かに行儀よく参加しました。



★保育園 ~ 作品展・バザー(2/4日)・誕生日会(2/8木)・卒園茶会(2/17土) ~

【ひなまつり】

力を合わせて作った「ロケット」など、子ども達の絵や制作をおうちの人、地域の方々がたくさん見に着てくださいました。ワークショップやバザーもありとても賑やかでした。



【節分のつどい】

地域の方々を招待して2月生まれの誕生日会をしました。合奏や触れ合い遊びをして楽しみました。



【感謝のお茶会】

1年を通しておけいこをしてきた年長児が感謝の気持ちを込めておうちの人にお茶を立てました。緊張ましたが、皆とても立派にやり遂げることができました。



☆ 愛の泉 ☆

1 区	田辺 富雄 様	香典返し	11 区	橋原 静子 様	御志
10 区	脊戸 和広 様	御志			

★謹んで哀悼の意を表し、ご冥福をお祈りいたします★

区別	物故者	年齢	逝去年月日	喪主
1 区	田辺 ヒサ子様	92歳	平成30年2月7日	田辺 富雄 様
18 区	大山 博禧 様	78歳	平成30年2月23日	大山 穎治 様